

いっしょうけん

第 48 号

発行日 2019.6.10

令和元年5月27日~6月7日、3年生は副免実習を附属山口中学校、もしくは、附属光中学校で行いました。4年生も同時期に委託実習を県内の公立小学校で実施しました。みなさん、教育実習生として生徒・児童の前に立ち、授業を頑張って展開していました。一生懸命、教材研究を行い、全力を尽くしてより良い授業をしようとしている姿がみられました。そのようすを写真とともに紹介します。

佐伯 英人

3年生の副免実習のようす



外国語(英語)の授業



国語の授業



数学の授業

この記事に関するお問合せ

小学校教育コース主任:岡村吉永

tel: 083-933-5397 (研究室)

E-mail: okasun@yamaguchi-u.ac.jp



社会の授業



算数の授業



外国語(英語)の授業



道徳の授業

学生の感想

副免実習ということで、普段関わることが少ない中学生を対象に2週間取り組みました。

朝の会からり帰りの会までをリラスで共に過ごす中で そどもたちにも変業を行いました。初めての検業は 不安なことがいっぱいてずか、先生から指導を 参けなが、らしっかり準備するのはもちろん、生徒も 検業が上手く延むようにサポートしようとしてくれ ます。そのようにして、何度も検業をする中で、十学業を 作る楽しさ、教えたいことが伝わった時の達成感 を感じることができました。

生徒にとっては私達も先生」です。日は月の生活から生徒の手本となれるよう、己女めて気を引き締めてこれからの大学生活を送りたいと思います。 T. K

3年生の副免実習を終えて

小学校の先生はすざいんです!!

右も左も分からず入学してきた1年生たち、学力はバラバラ、 規律もまだまた、そんな子どもたち全員に一定の学力や社会 性を身に付けさせ中学校入送り出すことが、どれほど大変で、 どれほど大切か、改めて実際しました。

そのための日頃の指導や、学校全体での取り組み、小中で連携した取り組み、地域と連携した取り組みなど、先生方の果てしない努力と工夫を関近でたくさ人見させていただき、あぁ、小学校の失生って、なんてすごい人だ!!!と、感謝と尊敬の
昇持ちでいっぱいになりました。

私も早くあの場に飛び込みたい、大変かもしれないければ、排戦してみたい、と強く思いました。採用試験、頑張ります!

H. O

4年生の委託実習を終えて